

石川県教育支援センター

やすらぎ加賀通信

ブログ更新中 見てね!

第110号 2016/6/28

春から暴風が吹いたり、急激な気温上昇があったりと、亜熱帯になったのではないかな? そんな話題の中で熊本震災は衝撃でしたね。本震だと思ったのが余震だったなんて超ビックリ。 東北大震災の影響がまだまだ地中にヒズミとして残っているのでしょうか。ちょっと不気味です ね。震災からの復興に【スピード感を持って対応する】事を政府に期待したいですね。

さて、リオ五輪の話題がマスコミで流れておりますが選手の皆様にエールを送ると共に、感動を与えるパフォーマンスを期待しております。お願いします! テロや政治がらみのニュースはうんざりです。スカッとしたニュースが待ち遠しいこの頃です。

その前に18歳の選挙権行使の機会が準備されております。高校生の声が聞きたいのは親や教 員だけではないでしょうね。

土田先生(心理カウンセラー)の相談日

9月9日(金)、23(金)

時間:9:30~11:30 場所:やすらぎ加賀教室

※相談ご希望の方は予約をお願いします。

	来室相談	訪問相談	電話相談	合計	通室生徒
4月	2	0	3	5	0
5月	4	16	3	23	0
6月	4	7	0	11	0

※6月は22日現在



第1回 事例検討会から 6月17日(金) 15:20~16:50 加賀市青少年育成センター

今年度第1回目は、講師の金沢大学准教授の原田克巳先生をはじめとし、加賀市内の小・中・高・特別支援等から23名の参加をいただき、活発な質問・意見交換が行われました。

今年度初顔合わせであり、まず自己紹介を行い、A校の相談室の組織的な取組と現状報告が有り、その後 PCAGIP 法による事例検討を行いました。

- ・ 欠席状況の把握方法、早期対応、保健室利用について
- ・ 前年度データの追跡(予備群の対応)
- ・ 新入生の中学校との対応
- 保護者面談
- ・ 地域や医療機関による支援のための情報を家族に与える。
- 連絡会、サポートチームの立ち上げ

最後に原田先生より

要支援生徒の緊急性、必要性の共通認識、説明責任を果たせる生徒対応のご講評を頂きました。



プランター農園

4・5・6月の活動

新しい年に新しいプランターを。

昨年度末、やすらぎ穴水より大葉のアサガオの種を分けてもらいました。種まき して芽が出てくると双葉から形が違いますね。どんな具合に咲いてくれるか今か ら楽しみです。

今年は加賀野菜キンジソウにチャレンジです。葉っぱがいっぱいですね。料理 の仕方もマニュアル本から仕入れて試食してみました。なかなかですね。あとは ツルムラサキと昨年までの種を播いて出てきたものを育ててますよ。いろんな仲 間がいるよ。みんな充電中です。







※|金八君が寿命を全うしました。長い間いやしてくれてありがとう!|

トピックス

月に一度開かれるやすらぎ親の会で、最近子ども達が外へ出てアルバイトを始め たという話題が聞かれます。とても嬉しい報告です。みんなで見守りたいね。

先日、中学生むけキャリア教育を行いました。真剣に自分の将来を考えているこ とが伝わってきましたよ。夢がかなうようマイペースでチャレンジしてね。きっと すてきな花が咲きますよ。







ご霧内!

「いじめ問題理解研修会」 7/5(火)13:30~15:30

於 加賀市青少年育成センター「のぞみ教室」

◎ いじめ理解と支援について ~居場所づくり、絆づくり~

講師 石川県教育センター 教育相談課指導主事 高野 真一 先生